



LE PRIX DE LA FRANCE MOCHE 2021 DÉCERNÉ À UNE COMMUNE DE LA RÉGION

C'est une récompense dont la commune de Montalieu, dans le Nord-Isère, se serait bien passée. Selon l'association **Paysages de France**, Montalieu a été élue lors des "prix de la France Moche". La commune du Nord-Isère se voit décerner ce prix pour les panneaux publicitaires accrochés à la façade d'un bâtiment.

Selon l'association "La plupart des panneaux sont illégaux. Heureusement, le maire, qui n'y connaît rien, a déclaré ne pouvoir rien faire parce que c'était chez des particuliers..."

Trois autres communes ont été "récompensées" : Migné-Auxances dans la Vienne, Le Havre en Seine-Maritime et Dambach-la-Ville dans le Bas-Rhin.

